

わくわく

BBQ大会

～いぶきホームだより

わいわい



4月29日（祝）、いぶきホームでご家族の方も一緒に親睦バーベキュー大会を開催しました。

旧ホームでは毎年開催していたのですが、新しいホームに移ってからコロナ禍で開催を見送っておりました。今年ご利用者の皆さんからの強い希望もあり、6年ぶりに開催に踏み切りました！

ご利用者・ご家族・ホーム世話人・職員、総勢50名！！

バーベキューコンロを5台準備しておいしいお肉をたくさん焼いておなか一杯食べました。



HAPPY

むしゃむしゃ

始まりました

5月グループ外出



5月15日（木）、今年度初のグループ外出は、和歌山県立自然博物館と黒潮市場。自然博物館では、大きなエイが悠々と泳ぐ姿にご利用者は、「下から見たら、人間の顔みたいやな！」と大喜び。また、賑やかな幼児の団体に遭遇！なんとお隣の「わきはまこども園」の遠足でした。

黒潮市場では、「まぐろの解体ショー」を観た後、お待ちかねのランチバイキング。和・洋・中とバラエティに富んだお料理に地元和歌山ラーメンと、みなさん満腹になるまで召し上がられました。と、これで終わりかと思いきや、デザートミニケーキ全種類とソフトクリームなど美味しく完食された方もおられました。

新緑の爽やかな風に吹かれて、ご利用者のみなさんは、マッタリした一日を過ごされました。



初参加!! 北校区福祉まつり



4月27日（日）、第1回北校区福祉まつりに参加しました。グラウンドゴルフの体験があったり、地域の布団太鼓やつげさんバルーンの催しがあったりと、色々な年代の方がおまつりを楽しみに来ていて、大盛況でした。

いぶきからは縫製品と陶芸品のお店を出展させていただきました。中でもご利用者が作ったミサंगाが大人気でした。地域の方々とお話しし、たくさんの交流を持つ機会となりました。

皆一緒に

中央公民館まつり



5月24日（土）、中央公民館まつりで生産製品の販売にご利用者さんと一緒に参加しました！あいにくの雨でお客さんが少なかったのですが、手作りの小銭入れやポーチ、ミサंगाなど種類豊富に売れました！ご利用者さんも一生懸命売り込みをしてくださり楽しく販売できました。



いらっしやいませ〜



感謝



令和6年度もイオン貝塚店のイエローレシートキャンペーンに参加させていただきました。ご利用者のみなさんと相談して、みんなで使えて遊べるものをご購入しようという事になり、脳トレを兼ねたドリルやパズル、ジェンガ、百人一首をご購入しました。さっそく、作業の合間や休憩時間に楽しんでいます。